
• Haushaltssituation 
Bürgermeister Töpfer macht auf den vor der Sitzung verteilten Bericht zur aktuel-
len Haushaltssituation aufmerksam und weist vor allem auf die Ausführungen zu 
den Mehreinnahmen bei der Gewerbesteuer hin. 

 
• Baugebiet Kotthauserhöhe 

Herr Borner fragt nach der Fertigstellung des Spielplatzes und dem Entwässe-
rungsgraben in der Grenzstraße. 
 

• Park&Ride-Parkplatz 
Frau Hüttenmeister weist auf den Artikel in der OVZ vom 24.05.11 hin und erkun-
digt sich in dem Zusammenhang nach dem Bau der Brücke an der Klosterstraße 
und dem Radfahrweg.  
 

• Wasseruhren 
Herr U. Schneider merkt an, dass in einem Pressebericht darauf hingewiesen 
wurde, dass viele Verbraucher zu große Wasseruhren hätten, die einen falschen 
Wasserverbrauch anzeigen. Er bittet, das Thema im nächsten Betriebsausschuss 
zu behandeln. 

 


